

日本共産党



令和7年度 106,762円
(6年度比 11,004円の増)

一世帯当たり税負担額(平均)

令和6年度 15,217円
(6年度比 14,844円の増)

12月定例議会が12月10日、1
日の日程で開催されました。議会で
は一般質問を6名が行いました。

日本共産党の出浦正夫議員は11
日に質問しました。

議会全員協議会で提

案予定と説明した2

議案は提出されず

議会全員協議会で12月議会に提案予定であると報告されていた次の
2議案は提出されませんでした。

クライミングパーク神怡館

指定管理移行問題

10月2日、議会全員協議会で提出
予定と説明されていたクライミング
パーク神怡館を指定管理に移行する
ための議案は提出されませんでした。

提出されなかつた理由は、令和6年
10月16日に入間市の業者から指
定管理者の指定を受けたい旨の申請
書が提出されましたが、その後、11
月15日に申請が取り下げられたた
め提案ができなくなつたとのことで
す。

国保税値上げ問題

11月13日開催の議会全員協議
会で国民健康保険税値上げのための
条例改正案を12月議会に提出する
旨の説明がありました。
議会全員協議会での国保税値上げ
の説明では国民健康保険特別会計の
収支が大幅に悪化してきているため
値上げが必要とのことでした。収支悪
化の要因としては、国保被保険者数の
減少、県に収める納付金が急増してい
ることを挙げました。
値上げ提案としては

一人あたり税負担額(平均)
令和6年度 95,758円

12月議会報告

対策を質問しました。

担当課によると現在は、4校合計で

県費負担教職員数は42人、養護教諭
4人、事務職員4人のこと。町雇い
職員は、生活指導補助員9人、學習指
導員13人、教頭マネジメント支援員
1人、校務員1人のことです。

令和7年度は、県費負担教職員数は
22人、養護教諭1人、事務職員1人
のこと。町雇い職員は、生活指導補
助員9人、學習指導員4人、教頭マネ
ジメント支援員1人、校務員1人の
ことです。

令和7年度は、県費負担教職員数は
22人、養護教諭1人、事務職員1人
のこと。町雇い職員は、生活指導補
助員9人、學習指導員4人、教頭マネ
ジメント支援員1人、校務員1人の
ことです。

12月議会での提案は見送られま
したが、国保運営の困難さは引き続き
ます。背景には国の国保予算の削減、
運営の県広域化、国・県から一般会計
からの繰り入れをやめろとの圧力の
強まりなどが挙げられます。
「国の負担額を抜本的に増やすさない
限り苦しみは続きます。」

（3）児童の精神的肉

体的負担増が心配、

県に対しても教員の特

別加配・カウンセラー

配置を求めよ

担当課では、出浦議員の指摘のとお
り、クラス人數の規模や環境変化等に
より児童の精神的肉体的負担の増大
が心配されるとしたうえで、県に対し
て教員の加配、スクールカウンセラー
のこれまで以上の手厚い巡回、隨時の
柔軟な相談等県に対して要望してい
きたいと答弁しました。

（裏面に続く）

1. 小学校4校統 合について

（1）通学バス両神地

両神地区には通学バスが薄・小森の
2路線の運行が予定されています。2
台とも黒海土経由で299国道へ向
かう路線となっています。そのうち1
台を小沢口経由で商店街方面に運行
できないか、県道37号の途中に新た
に横断歩道が設置できないかと質問。
担当課では、大切な提案なので、実
現に向け検討・協議したいと答弁しま
した。

おがの 民報

No.55

日本共産党小鹿野町委員会

12月定例議会報告

2025年 2月 2日 (日)

連絡先 (79) 0036

（2）統合により、教職 員、町雇い職員が大 幅減となるが対策は

小学校4校が統合により1校とな
るために教職員数が大幅減となるので

